

**INSOLITE**

*Est Répub - du 29-7-76*

# Phénomènes étranges dans le ciel nancéien

NANCY. --- Cinq personnes, au moins, affirment avoir observé dans la nuit de mardi à mercredi, trois étranges phénomènes lumineux dans le ciel de la région nancéienne. Simultanément, le phénomène a été remarqué entre 0 h 15 et 0 h 30, à Vandoeuvre, par un chauffeur de taxi et sa passagère, à Moncel-lès-Lunéville par un autre chauffeur de taxi, un routier belge et un touriste allemand.

Tous les témoignages concordent : le phénomène avait l'apparence de trois disques, deux oranges et un rouge, immobiles et silencieux dans le ciel. A Moncel,

les témoins ont pu les regarder pendant plus de cinq minutes avant qu'ils ne disparaissent brusquement de leur vue.

Ces témoignages corroborent celui du surveillant de la station nancéienne de FR 3, qui, la semaine dernière, en compagnie du veilleur de nuit d'une station-service, avait pu lui aussi observer dans la même direction un curieux disque rouge tirant sur l'orange.

Les services de la météo à Nancy n'ont rien noté d'anormal à l'heure où le phénomène s'est produit et les radars de la base aérienne d'Ochey n'étaient pas en service.